

## Fase final del telecabina Airelles que Font Romeu quiere estrenar el 20 de diciembre



La construcción de una pasarela que atraviese la carretera permitirá a esquiadores y peatones cruzar con seguridad, accediendo directamente a las pistas de nieve.

**Font-Romeu-Pyrénées 2000 se prepara para una temporada de invierno que debe marcar un antes y un después con la culminación de un proyecto emblemático: el nuevo telecabina Airelles Express.**

La estación de esquí está experimentando una transformación notable gracias a Altiservice, la empresa detrás de esta impresionante inversión de 30 millones de euros en el dominio esquiable, de los cuales **13,2 millones** se han destinado al TCD10 de Airelles.

**Puesta en marcha prevista el 20 de diciembre**

**Los trabajos en el telecabina Airelles Express están avanzando a un ritmo constante desde el 20 de junio, y se espera que esta moderna instalación de transporte esté lista para recibir a los visitantes el 20 de diciembre, justo a tiempo para las vacaciones de Navidad, aunque su inauguración oficial será a finales de enero.**

Jacques Alvarez, director de la emisora, ha estado siguiendo de cerca el progreso de esta obra maestra.

Una de las etapas cruciales de la construcción ha sido el desenrollado de los cables que sostendrán las cabinas del telecabina.

La maquinaria encargada de esta tarea está operativa y lista para dar cabida a los cables, donde se sujetarán las cabinas.

El objetivo es que todos los sensores y dispositivos de seguridad estén operativos y en verde antes del 20 de noviembre, una fecha crucial en el cronograma del proyecto.

### **Una semana después, se procederá a colgar las 40 cabinas en el sistema.**

El fabricante Leitner ha sido el elegido para llevar a cabo este proyecto XXL, gracias a la atención meticulosa a los detalles que facilitarán la operación del telecabina y proporcionarán a los clientes una experiencia de primera calidad.

En la estación aguas abajo, se están instalando los últimos elementos y realizando los primeros ajustes. Los electricistas trabajan para cablear los numerosos sensores de sincronización y componentes administrados por el controlador.

La construcción aún no está totalmente terminada, pero se espera que la estación esté lista para dar la bienvenida a los entusiastas del esquí esta temporada.

**El telecabina Airelles Express es solo una parte del proyecto global de Font Romeu Pyrénées 2000. La estación también contará con un edificio imponente que albergará la llegada de los TCD, así como un amplio garaje para autobuses y espacios de almacenamiento para guardar equipos de esquí.**

La **construcción de una pasarela** que atraviese la carretera permitirá a esquiadores y peatones cruzar con seguridad, accediendo directamente a las pistas de nieve.